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Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

wie Sie dem beigefügten Bild entnehmen können, gibt es Probleme bei der Entleerung der 
Altkleidercontainer. Auch die Container für Elektroschrott quellen über, ohne dass etwas passiert. 
Aufgrund von Bürgerbeschwerden bitten hierzu um Beantwortung unserer Anfrage:

 

-          Wann wird der untragbare Zustand bei der Entleerung der verschiedenen Container beseitigt?

-          Der AWS hat hier die Aufsichtspflicht und muss auf die Erfüllung der Verträge drängen.  Werden 
die entsprechenden Firmen zur Verantwortung gezogen und wenn ja, wie? 

Begründung/Bericht:

Anlagen:
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